
　2025 年 6月9日（月）浅草ビューホテルにおいて第 14回通常総会を開催いたしました。　
　午後４時、司会が定足数の確認を行い、賛助会員を除く会員総数 2,310 社、出席および委任状総数 1,286
社で総会が適法に成立したことを報告し議事に入りました。
　第 1号議案から第 3号議案まで満場一致で承認可決し、その後、報告事項、各種表彰、来賓の皆さまからご
祝辞を頂戴し、午後 5時 30分滞りなく終了いたしました。
　総会後の懇親会では、女性部会による社会貢献活動の一環としてのフードロス活動や新入会員の自己紹介
を実施いたしました。154名の会員ならびに来賓の皆さまにご参加、ご協力いただき、盛会となりました。改めま
して皆さまのご協力に感謝申し上げます。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（事務局長 橋浦 亮）

【第1部】総会

司会　総務委員　　細井　一司

　　　総務委員　　嶋田　久栄

◎　物故者に対する黙祷

◎　定足数の確認

◎　開会の挨拶　　　　副会長　　横溝　正雄

◎　会長挨拶　　　　　会　長　　鈴木　又右衞門

◎　議　　事　　　　

　　　議事録署名人選出

議事録署名人　理　事・第2支部長　　蓮池　正樹

　　　　　　　理　事・第13支部長　 菊地　　聡

　　第１号議案　2024度事業報告承認の件

　　　報告　　　　事務局長　　　橋浦　亮

　　第２号議案　2024年度決算報告承認並びに監査報告の件

　　　決算報告　　総務委員長　　湯原　誠二

　　　監査報告　　監　　　事　　小林　高広

　　第３号議案　役員改選（案）承認の件

　　　報告　　　　事務局長　　　橋浦　亮

　　報告事項　理事会承認事項

１．2025年度事業計画報告の件

　　　報告　　　　事務局長　　　橋浦　亮

２．2025年度収支予算報告の件

　　　報告　　　　総務委員長　　湯原　誠二

◎　表彰及び記念品贈呈

　　１．全法連功労者表彰（伝達）

　　２．東法連会員増強功労者表彰（伝達）

　　３．会員増強功労者表彰

　　４．優績職員表彰

　　５．退任役員表彰
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通 常 総 会

総会の様子

来賓の挨拶をする
足立税務署  佐伯 祐治署長
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◎　来賓祝辞

◎　来賓紹介

◎　歴代会長紹介

◎　祝電披露 

閉会の挨拶　　　　　副会長　　荒井　正行

【第2部】懇親会

　　司会　青年部会長　　　　　田中　健司

　　　　　女性部会副部会長　　岩井　和美

◎　主催者挨拶　　　会　長　　鈴木　又右衞門

◎　乾杯　足立税務署副署長　　町田　隆　様

◎　退任役員挨拶

◎　新入会員紹介

◎　中締め　　　　　副会長　　矢島　幹也

全法連功労者表彰の細井理事（右）
吉田副会長（中央）と鈴木会長

懇親会の様子新入会員のご紹介

第14回通常総会で受賞された皆様
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支部・部会事業報告

合同役員会
開催日：4月22日（火）
場　所：足立成和信用金庫弘道支店
参　加：15名

ゴルフコンペ
開催日：5月14日（水）
場　所：内原カントリー俱楽部
参　加：8名

役員会

2025 年度通常総会2025 年度通常総会

開催日：4月18日（金）
場　所：足立法人会館3階
参　加：8名

開催日：5月16日（金）
場　所：足立成和信用金庫本店7階
参　加：26名

開催日：5月29日（木）
場　所：足立法人会館3階
参　加：７名

第13支部 第3支部

第8支部

第4・5支部役員会
開催日：4月17日（木）
場　所： ㈱聡建 会議室
参　加：21名

源 泉 部 会

税制委員会 税制改正勉強会
　今般税制委員会では、松が谷合同税理士事務

所の加納治夫先生を講師に迎え、令和７年度税

制改正大綱の解説と令和８年度税制改正に向け

ての意見集約のために「税制改正勉強会」を開催

しました。

　毎年10月に開催の法人会全国大会に反映さ

れる税制改正への提言は、税制委員及び常任理

事の皆様に配布した『税制改正に関するアン

ケート』を基に行っております。その内容を一層

充実させるための試みであり、この勉強会での

成果は「税制改正要望」として東法連へ提出し

ました。

　来年以降は恒例行事としてより議論を練り上

げるべく、勉強会へのご参加とアンケートの漏

れの無いご提出、自由記述欄の記載にご協力を

お願いします。

　　　　（参加 11 名、税制委員長 相臺 秀郎）

説
明
会
の
様
子
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青年部会2025年度年次大会
～田中新部会長へバトンタッチ～

　6 月 2 日（月）青年部会ＯＢでもある西新井

大師門前の清水屋さんにて、6年ぶりとなる青年

部会年次大会を開催いたしました。

　年次大会とは、青年部会の前年度実施事業内

容および新年度事業計画を報告する、一般的に

は総会に当たる事業です。近年は新型コロナウ

イルスの影響により開催見送りが続いていまし

たが、青年部会ＯＢ諸先輩方との交流会も兼ね

る形で今年度より再開いたしました。

　第 1 部の事業報告会では、佐々木部会長が

2024 年度事業報告を行った後、後任の第16 代

部会長として既に承認されている田中新部会長

が紹介され、以後は田中新部会長から2025年度

事業に関する内容が報告されました。

　第 2 部の懇親会は、テーブルごとに分かれた

ＯＢ諸先輩を現役の部会員が囲む形で開催され、

清水屋さんの美味しいお料理とお酒を楽しみな

がら普段なかなか交流する機会がない先輩とも

親睦を深められました。

　ありがたいことに、青年部会はここ数年右肩

上がりで部会員が増えており、現在 78 名が所

属しています。佐々木部会長から田中新部会長

へとバトンが渡され、この年次大会から新体制

がスタートしました。これまで先輩達が作って

くれた伝統を守りながら、もっともっと新しい

仲間を増して、より魅力的で楽しい会になるよ

う、副部会長として田中部会長体制を支えてい

きたいと改めて思った年次大会でした。

（参加 38 名、年次大会担当副部会長 村田 博昭）

2025年度青年部会役員

田中　健司

村田　博昭

渡辺　隆之

田中　栄至

佐藤　太亮

中田　洋輔

國方　陽介

山本　真也

高橋　永晃

武田　晃男

染谷　友希

村田　雅紀

大門　慶鑑

関根　　勝

齋藤　智明

部 会 長

部会長代理

副 部 会 長

〃

〃

〃

〃

〃

幹 　 事

〃

〃

〃

〃

〃

〃

㈱ 末 與 志 商 事

㈱ ア ン ト

司法書士法人ふたば総合事務所

㈱ 丸 栄 田 中 石 材

㈱ D - S t y l e

㈱ i n C U B E

讃 星 工 業 ㈱

Y . A 太 陽 光 発 電 事 務 所

㈱ﾌﾞﾗｲﾄﾌｫｰﾄ・ﾌﾟﾛﾊﾟﾃｨｰｽﾞ

㈱ タ 　 　 　 　 ム

ユーユーライフネット㈱

㈱ム ラ タ

㈱ダ イ モ ン

㈱セ ッ キ ン

㈱プ 　リ　 モ

㈱ エ ス ト ワ ー ク

㈱ 宏 　 　 　 　 昇

大同生命保険㈱ 上野支社

税理士法人水垣会計パートナーズ

㈱ F o t i a

㈲ ア 　 ス 　 ミ 　 ル

㈱ l 　 　 e 　 　 a

㈱ 匠 保 険 事 務 所

細 井 商 事 ㈱

岡 田 不 動 産 ㈱

Ｌｉｔｔｌｅ Ｇａｒｄｅｎ

ファミリアジャパン（同）

㈱ 齊 　 　 　 　 建

㈱ ワ イ ズ ホ ー ム

溜 屋 近 藤 商 店 ㈱

幹 　 事

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃

顧　　問

担当副会長

役 職 名 法　　人　　名 氏　名 田島　　悟

横井　宏泰

丹羽　彩夏

水垣　裕司

安宿　春希

山田　裕章

山口　勇輝

八木　一朗

細井　浩孝

岡田　涼司

清水　美咲

大塚　　要

須賀　崇之

齊藤　綾子

佐々木保洋

近藤　俊彦

エスネットジャパン㈱（ベーカリーカフェここぱん）

佐
々

木
部

会

長
( 右

) と田中新部会長 ( 左
)

懇
親
会
で
の
集
合
写
真

報
告
会
の
様
子

懇
親
会
の
様
子
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第６支部
西綾瀬1・2・3・4丁目
綾瀬1・2・3・4・5・6・7丁目医療法人社団 綾瀬病院　太田　久子　事務長

◁ 太田事務長
　綾瀬病院は1950年に個人病院（※）として

開院しました。

　当院開院きっかけは、当時の足立区の有識者

の方から私の祖父（太田重道）に「足立区には

病院が無く必要である為、病院を作って欲しい」

と依頼され、現在の医療法人財団梅田病院を開

院しました。その後、２つ目の病院として当院

が開院したと聞いております。現在ではこの足

立区にも多数の病院が出来ましたが、梅田病院・

綾瀬病院共、現在まで同じ一族により経営を続

けていることは素晴らしい事だと思います。

　当院の診療科目は、内科、外科、心療内科、

精神科となっており、精神科で外科系の医師が

いる民間病院は珍しく、精神科入院患者様の手

術も可能となっております。

　私自身は1993年6月より勤務しており、事務

長の仕事としては、医師の募集・採用、スケジ

ュール管理がメインとなります。

　医療従事者として、それだけで多くの責任と

覚悟を持つことを大切にし、今日の１日が無事

であること、明日も医療従事者でいられること

自体がやりがいです。

支 部 会 員 紹 介

外
来
受
付
・
廊
下

内
科
・
外
科
診
察
室

CT 室と手術室

病院廊下と個室

病
院
外
観

ちょっとひと駅歩いて健康に！

☆　概　要　☆
　　医療法人社団　綾瀬病院
TEL：03-3605-3319（代表）
診察時間：午前9時～12時、午後１時～５時
休診日：土曜日午後・日曜日・祝日、
　　　  年末年始（12/30～翌年1/3）、
　　　  ゴールデンウイーク、国の決めた休日
　※診察時間や外来診療表などの詳細は
　　綾瀬病院HPよりご確認ください。

住　所：足立区綾瀬6-3-1
アクセス：東京メトロ千代田線綾瀬駅から
　　　　　　　　　　　　　　バス5分
　　　　つくばエクスプレス青井駅から
　　　　　　　　　　　　　　徒歩9分
駐車場：あり（5台）

綾瀬駅から約15分（消費カロリー50kcal）
北綾瀬駅から約20分（消費カロリー67kcal）
　　　　　　　　　　　◎男性60歳70kg
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株式会社 beard（ビアード）

　撮影スタジオ、編集プロダクション、制作会

社などを経て独立。2016年8月に会社設立し、

ホームページやバナーといったwebに関する企

画・制作、チラシ、パンフレット、名刺といっ

た印刷物の企画・制作、その他デザイン業務を

しております。

　社名である「beard（ビアード）」は「あご

ひげ」を意味し、「髭を剃る間も惜しんでお客

様のご依頼やデザインに向き合ってきた」とい

う姿勢から命名しました。

　仕事において大切にしていることは、お客様

の役に立つものを制作できるようヒアリング

を十分に行い、一緒に作り上げていくことを大

切にしております。私たちはデザインにこだわ

らず、お客様に合ったテイストの写真撮影、イ

ンタビュー、企画等を行い、幅広くサポートし

ております。

　弊社の強みは、親身で気軽に何でも相談でき

ることです。専門用語は極力使わず分かりやす

くご説明し、問題解決に努めております。「こ

んなことお願いしても大丈夫かな」、「こうい

ったことはできる？」といったご不安があるか

と思いますが、ぜひ一度ご相談いただけたら嬉

しいです！

　　　株式会社beard(ビアード)
TEL：03-5284-8042
Mail：mail@beard-works.com 
時　間：9時～18時
定休日：土曜日、日曜日・祝日
住　所：足立区西綾瀬３－３６－７
アクセス：東武スカイツリーライン五反野駅
　　　　　　　　　　　　 から徒歩5分
その他：Zoomでのご相談も可能です。

　　※HPはこちらから→

ちょっとひと駅歩いて健康に！

青井駅から約9分（消費カロリー40kcal）
綾瀬駅から約15分（消費カロリー54kcal）
　　　　　　　　　　◎男性60歳70kg

中村 智志　代表取締役社長
中村 美里　ディレクター

周年記念冊子や製品紹介の
カタログも作成しております！

中
村
美
里
デ
ィ
レ
ク
タ
ー

愛
犬
と
と
も
に
撮
影
さ
せ
て

い
た
だ
き
ま
し
た
！

カメラマンを手配して商品撮影
過去には三重県まで撮影に
伺いました！

その他制作事例はこちらから
　　　↓

▶

☆　概　要　☆

※ 病院長個人が診療と経営の責任者で、
　 20床以上のベッドがある医療機関のこと。



須貝 麻由の

　これまでさまざまなステージを経験してきました。中には驚くようなステージを頂戴したことも。

その中でも特に印象的だったものをいくつかご紹介しながら、この連載の締めくくりとしたいと思います。

　私が所属する三絃小田島流には、全国的にも

有名な若手奏者が多く、私は小学校低学年のこ

ろ、一番年下の“末っ子”としてその輪に加わ

りました。レベルの高い先輩たちに囲まれなが

ら三味線を学べたことは本当に恵まれていたと

思いますが、その反面、現実はとても厳しいも

のでした。

　全国大会には個人戦のほかに団体戦もあり、

小田島流は18歳以下のジュニアのみで構成され

た唯一の優勝常連チームでした。大人のチーム

に挑む子どもたちの中に、私もいつか入りた

い。でも、実力不足の私はメンバーに選ばれ

ず、幼い私は悔しさでいっぱいでした。「どう

しても出たい！」――その一心で、私は小学校

低学年の頃からとにかく毎日夜は2〜3時間の練

習を欠かさず続けました。

　そして迎えた、小学５年生のとき個人戦で出

場した、全国大会。結果は、僅差でライバルが

優勝、私が準優勝でした。負けた自分が悔しく

てたまりませんでした。演奏後、涙が止まらず

ボロボロ泣いたあの日のことは、今でも忘れら

れません。

　でも、あの敗北があったからこそ、私の三味

線に対する熱は一気に高まりました。翌年、リ

ベンジ優勝。その後も全国各地の大会で優勝を

重ねていくのです。

　中学生になってからは、部活動との両立に苦

労しましたが、先生方の理解もあり、どちらも

一生懸命続けました。そして高校2年生、私は

一つの大きな目標に挑戦します。津軽三味線の

本場・青森で行われる「日本一決定戦」の最高

峰「日本一の部」に、挑戦することになります。

　ところが、本番直前の練習中、緊張で手に力

が入りすぎてしまい、愛用していたバチを派手

に割ってしまいました。もう本番なのに、使い

慣れた道具がない。動揺で心が折れそうになり

ながらも、舞台に立ちました。

　緊張、不安、そしてこれまで積み重ねてきた

時間や努力に対する自信。そのすべてが入り混

じる中、本番の舞台に立ちました。なんとかや

り切り、結果、当時最年少16歳で日本一の称号

をいただくことができました。翌朝、張り詰め

ていた糸が切れたように安堵し、39℃の高熱を

 〜弾けるまで、やるしかなかった〜  〜「準優勝の涙」が、情熱をくれた〜 

 〜バチが割れても、逃げられない〜 

第２回

津軽三味線の全国大会。ここで何度も優勝を重ね、最年少で“日本一”の称号を手にした須貝麻由さん。

しかし、その舞台裏には、幼いながら涙があふれるような悔しさや、毎晩練習を積み重ねる地道な日々が

ありました。今回は、幼い頃から三味線の世界に挑んでいったたくましい姿をお届けします。
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日本一は、一日にしてならず　――小さな悔しさが、大きな情熱に変わるとき――

さんげんおだしまりゅう

祖父母と姉の影響で5歳から津軽三味線を始め、二代目小田島徳旺氏に師事。小学生の頃より全国
大会で優勝を重ね、2014年には、津軽三味線日本一決定戦の最高峰『日本一の部』を当時最年少
16歳で制覇。小学2年生では津軽手踊り東京大会でも優勝。現在は姉とのユニット『津軽三味線
姉妹ユニットまゆかり』でも活動の幅を広げている。

須貝麻由　プロフィール

　三味線には津軽・民謡・長唄・歌舞伎・浄瑠璃など多彩な種類があるのをご存じですか？
用途や地域によって音色も奏法も大きく変わる、その代表的な五つの魅力をのぞいて
みましょう。

1　津軽三味線　青森県津軽地方発祥の三味線で、力強い音やバチさばきが特徴。　

　主に民謡や伝統的な演奏で使用される。弦が太く演奏方法も独特で叩くような力強

　い奏法が特徴。 

2　民謡三味線　日本の民謡や歌謡に使用される三味線で、津軽三味線に比べて音は

　柔らかめで優雅な演奏が特徴。 

3 長唄三味線　長唄に使用される三味線で、演奏が繊細

　かつ技巧的。

4　歌舞伎三味線 歌舞伎の舞台で使用される三味線で、

　非常に迫力のある演奏が求められる。歌舞伎の劇中で

　登場人物の感情やシーンを引き立てるために、音の強弱や

　リズムが巧みに使われる。 

5　浄瑠璃三味線 浄瑠璃（日本の語り物劇）に使われる

　三味線で、語りと一緒に演奏される。特に義太夫節と

　いう形式で演奏されることが多い。語り手の声と調和

　するように設計されている

コラム 　三味線の種類 

9

せん。だからこそ、今もなお、師匠のもとで勉

強を続けています。

　こうして振り返ると、華々しいタイトルの裏

には、幼いころの悔しさと努力、そして支えて

くれた人たちの存在がありました。小学5年生

の悔し涙がなければ、あれほど真剣に三味線と

向き合おうとは思えなかったかもしれません。

　私にとっては、大会という外の世界が自分自

身と向き合うきっかけとなりました。そして

「諦めなかった時間」が、音に力を与えてくれ

るのだと、今になって思います。

出してしまいました。それでも、優勝者演奏を

欠席することはできず、熱に耐えながら舞台に

立ったことは強烈な思い出です。演奏家として

の責任――その重みを初めて実感した瞬間でも

ありました。

　この「日本一の部」で評価されるのは、単な

る“曲弾き”の技術だけではありません。三味

線の原点である民謡の「唄付け」ができなけれ

ば、真の実力者とは認められない部門でした。

　歌い手の息遣いや節回しに寄り添いながら三

味線を合わせる――それは想像以上に難しく、

でも奥深い世界です。唄付けには正解はありま

〜唄付けは、終わりのない学び〜

〜原動力となった悔しい気持ち〜



10

都税事務所からのお知らせ

足立税務署からのお知らせ

源 泉 所 得 税 の
キャッシュレス
納付体験コーナー
はこちら

11

第131回

ワ

ン
ポイント

葛飾健診センター長

吉原　一郎 先生

『肝機能が悪かったらハッキリさせろ』
～Ｄｒ.クラとＩさんの健康小話～

毎年、毎年、健康診断で肝機能が再検査なんですよ（涙）

AST優位？ALT優位？

何言ってるのかわかりません、それ日本語？

www、主な肝機能の項目にASTとALTがあって肝機能障害があると上昇するのだ

けど、どちらが優位に上昇しているかである程度何が問題なのかわかるんだよ。

う〜ん、ALTが90でASTが20です。

おそらくIさんは脂肪肝でALTが高いんだね。ちなみにその逆でASTが優位に上昇

していたらアルコール性肝障害の可能性が高いよ。

へえ〜過去の結果みたらずっと同じくALTが高いです。

というわけで特効薬はなく生活習慣の改善が第一だね。

その脂肪肝って治ります？

もちろん、生活習慣の改善で、すっかり治るよ。目安は体重。

よ〜し、、、、改善って何すれば？

食べ過ぎ、飲み過ぎ、運動不足の中で思い当たることを改善しよう。

まあIさんは全部だよね（笑）

全部というかほぼそれが人生です〜（涙）

Ｉさん：

Dr.クラ：

Ｉさん：

Dr.クラ：

Ｉさん：

Dr.クラ：

Ｉさん：

Dr.クラ：

Ｉさん：

Dr.クラ：

Ｉさん：

Dr.クラ：

Ｉさん：



　弊社は、食品工場として地域の中学生の職場体験に協力していま

す。

　まずは原料が投入されて製品になるまでを見学してもらいますが、

実際の作業といえば、梱包された製品を倉庫へ運搬する程度。それ

でも楽しそうに働いてくれます。今年はどんな生徒さんが来るかしら。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　 （岩井広報委員）
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